



**VERBALE DELLA SEDUTA
DEL CONSIGLIO DI QUARTIERE**

CAIONVICO

ZONA EST

DEL

24	02	2025
-----------	-----------	-------------

VERBALE DELLA SEDUTA DEL CONSIGLIO DI QUARTIERE CAIONVICO ZONA EST

Il giorno 24 del mese di gennaio dell'anno 2025 alle ore 20.45, il CdQ Caionvico si è riunito presso la sala civica di via S. Orsola 166A, per discutere sul seguente ordine del giorno:

- 1) Esito incontro con Vicesindaco Manzoni
- 2) Avanzamento/aggiornamento iniziative
 - Festa della musica
 - Cena di quartiere
 - Puliamo il quartiere
 - Programmazione estiva
 - Controllo del vicinato
- 3) Tavolo Monte Maddalena (rif.Sergio Bonassi)
- 4) Agenda urbana
- 5) Avanzamento segnalazioni
- 6) Varie ed eventuali

In seguito ad appello i consiglieri presenti risultano:

N.	COGNOME	NOME	DATA NASCITA	PRESENTE/ ASSENTE	ASSENTE
1	BELLINZONI	GIORGIO	11/09/1951		XXXG
2	BONASSI	SERGIO	03/03/1961	XXX	
3	DORA	FEDERICO	27/05/1977	XXX	
4	FAINI	MARIANGELA	17/03/1952	XXX	
5	FAITA	FERNANDA	06/04/1954	XXX	
6	IORESE	GIANLUCA	13/09/1962	XXX	
7	SASSI	ALESSANDRO	27/02/1963	XXX	

Il Consiglio risulta quindi regolarmente costituito e atto a deliberare.

È presente un residente del quartiere.

Presiede la riunione il Presidente del Consiglio di Quartiere Alessandro Sassi, redige il verbale la Vicepresidente Mariangela Faini.

ODG 1: Esito incontro con Vicesindaco Manzoni

Il Presidente riferisce che essendo stata inoltrata al vicesindaco e assessore con delega alle Politiche della Mobilità Federico Manzoni, in data 9 gennaio, la richiesta di partecipare ad un incontro pubblico nel nostro quartiere per dialogare su problemi inerenti la mobilità, già da tempo evidenziati, e avendo l'ufficio del Vicesindaco proposto una riunione preliminare per una nuova analisi delle questioni poste, mercoledì 19 febbraio il Presidente e la Vicepresidente hanno partecipato all'incontro.

All'inizio della riunione il Presidente ha evidenziato l'utilità di un evento pubblico, con la presenza del Vicesindaco, per trattare i seguenti problemi, noti ed evidenziati da tempo:

- via S.Orsola: limitazione velocità nella parte più stretta ed estensione zona 30 fin dall'inizio a est
- via Goldoni: velocità, protezione ciclabile, semaforo vs rotonda, sistemazione in generale anche alla luce delle nuove urbanizzazioni

- ciclabili: percorso in sicurezza vs Metro, tratto scoperto vs centro città lungo viale S.Eufemia, tra semaforo S.Eufemia e museo Mille Miglia
- sosta selvaggia in area scuola negli orari di entrata e uscita
- varie altre situazioni critiche descritte nella relazione del 2019 che ebbero, dopo il sopralluogo effettuato nel 2022, risposte del tutto interlocutorie da parte dell'ing. Bresciani.

Il Vicesindaco ha informato che, al momento, non è possibile dare ai problemi posti risposte concrete di fattibilità e pertanto ritiene poco proficuo partecipare ad un incontro pubblico ad essi dedicato.

Successivamente sono state esaminate nel dettaglio alcune situazioni per verificare se, in assenza di una pianificazione di interventi più consistenti, è possibile apportare miglioramenti, venendo incontro alle esigenze dei cittadini. In particolare ci si è soffermati sulla possibilità di allargare la zona 30, che ora inizia poco prima della piazza del quartiere, facendola partire dall'inizio di via S.Orsola, provenendo da Botticino. Si sono anche riconsiderate le caratteristiche di via Goldoni, strada realizzata nella seconda metà degli anni sessanta, quando attraversava solo campi coltivati mentre ora è fiancheggiata da abitazioni, scuole, palestra, esercizi commerciali.

Si è posta infine l'attenzione sulla possibilità di rendere gli attraversamenti pedonali e l'incrocio con via della Musia più sicuri.

Il Vicesindaco, che era coadiuvato dalla funzionaria ing.Bresciani, ha chiuso la riunione promettendo di valutare almeno le situazioni risolvibili con interventi a basso impatto.

ODG 2: Avanzamento/aggiornamento iniziative

Festa della musica

Nella precedente riunione del Consiglio di Quartiere si era deciso di partecipare alla festa della Musica, organizzata dal Comune per sabato 21 giugno, e si era individuato come luogo più idoneo l'oratorio. Il Presidente riferisce di essersi incontrato con il Parroco per capire se questa collocazione poteva essere presa in considerazione. Don Paolo ha dato una risposta negativa soprattutto a causa del fatto che i volontari dell'oratorio sono molto impegnati per altre numerose iniziative; ha anche escluso la possibilità che l'evento musicale potesse essere tenuto nel prato accanto alla chiesa parrocchiale a causa del cattivo stato del manto erboso.

L'unica alternativa rimasta è che l'evento musicale si tenga nella piazzetta e a questo scopo il Presidente incontrerà nuovamente il gestore del bar per capire se è interessato e se, in caso affermativo, non ci sono impedimenti nell'organizzazione della parte musicale.

Si attende quindi il risultato di questa verifica tenendo conto che l'iscrizione per la partecipazione può essere effettuata dal 15 febbraio al 30 aprile.

Cena di quartiere

La cena di quartiere è fissata per il 20 giugno, l'organizzazione sarà realizzata con le medesime modalità sperimentate nelle due precedenti occasioni, in particolare nella fase di allestimento si avrà la collaborazione dei volontari dell'oratorio.

Il Presidente pone il problema della raccolta delle iscrizioni che negli anni precedenti è stata a carico dei gestori del bar della piazza. Quest'anno William ha manifestato alcune perplessità, in quanto l'impegno richiede tempo. La Consigliera Faita si rende disponibile per ricevere le iscrizioni presso il bar in orari predeterminati, se William sarà d'accordo. Si è anche proposto di continuare ad utilizzare la lista broadcast dei partecipanti alla cena 2024 per promuovere l'evento e per comunicare eventuali avvisi.

Puliamo il quartiere

Il Presidente informa che l'assessore Muchetti ha inviato una comunicazione nella quale evidenzia l'interesse per l'iniziativa di alcuni quartieri dedicata alla pulizia di aree verdi e/o parchi presenti nel loro territorio. L'assessore ha pertanto deciso di strutturare un servizio che possa agevolare i quartieri nella programmazione e gestione di questi interventi e, insieme al settore Sostenibilità e Tutela Ambientale e al settore Protezione Civile, è stato elaborato il progetto "Puliamo il Quartiere". I quartieri che aderiranno al progetto avranno a disposizione il materiale pubblicitario (volantino), gli strumenti (pinze, guanti, sacchi), il ritiro dei rifiuti raccolti. Il presidente propone di fornire tutte le informazioni al Gruppo Sella che negli anni scorsi ha promosso giornate dedicate alla pulizia di parti del nostro quartiere.

Programmazione estiva

Nella precedente riunione del Consiglio si era scelto come intrattenimento per il periodo estivo un evento musicale da tenersi, come negli anni scorsi, nella piazza. William e Luca, gestori dei due esercizi commerciali presenti, sono stati interpellati sul tipo di musica che ritengono più adatto e si sta aspettando una loro risposta.

Controllo del vicinato.

Il Consigliere Fiorese informa che sono stati collocati alcuni cartelli che segnalano la presenza di gruppi di controllo del vicinato nel quartiere. La Vicepresidente Faini informa che nel pomeriggio si è tenuta la conferenza stampa per la presentazione dei primi gruppi che si sono costituiti nel Comune di Brescia. In particolare, nel nostro quartiere è stato formalizzato un gruppo, il secondo dovrebbe esserlo a breve.

ODG 3: Tavolo Monte Maddalena (rif. Sergio Bonassi)

Il Consigliere Bonassi informa che i tre tavoli in cui è stato suddiviso il progetto "la Maddalena: montagna dei Bresciani" (Sentieristica e Attività sportiva, Promozione e Valorizzazione, Natura e Cultura) hanno presentato il documento conclusivo di sintesi dei lavori effettuati. In particolare, il tavolo Natura e Cultura, di cui il Consigliere Bonassi è membro, ha evidenziato nel suo rapporto la necessità di dare una base continuativa alle proposte ricevute e ha ipotizzato la costituzione di un gruppo di lavoro per lo studio del capitale naturale del monte Maddalena; i risultati di questi approfondimenti potranno poi essere pubblicati sulla rivista del Museo di Scienze Naturali. È stato evidenziato che i contenuti scientifici dovranno essere espressi con un linguaggio divulgativo e dovranno essere diffusi attraverso i canali di comunicazione più opportuni.

È stata sollevata l'esigenza di valorizzare meglio il monte, soprattutto attraverso Visit Brescia, piattaforma sulla quale fino ad ora non ha avuto sufficiente rilievo.

ODG 4: Agenda Urbana

Il presidente informa che nell'ambito del processo di costruzione di "AGENDA URBANA BRESCIA 2050", Urban Center ha organizzato il "PERCORSO DI ASCOLTO DELLA CITTÀ", un'attività di consultazione civica per raccogliere le risposte dei cittadini attraverso un set di domande su percezioni e visioni, nel presente e nel futuro della città. Per le associazioni e i consigli di quartiere è possibile partecipare a uno dei laboratori programmati presso la sede di Urban Center nelle date del 13 e 14 Marzo. I consiglieri verificheranno la loro disponibilità a partecipare.

ODG 5: Avanzamento segnalazioni

Il Presidente osserva che non ci sono stati nell'ultimo mese avanzamenti specifici per le segnalazioni inoltrate.

ODG 6: Varie ed eventuali

Viene sollevato il problema dei parcheggi in Via Caionvico nel giorno dedicato alla pulizia della via; in realtà pare che il tratto sotto i cipressi, quello più sporco e per il quale si lamentavano i residenti, venga lasciato libero. Si decide quindi di non fare alcuna segnalazione, visto che, pur con qualche limite, il fine ultimo dell'intervento sembra essere raggiunti.

Riguardo al traffico in area scolastica, per il quale il CdQ ha anche ricevuto la lettera di protesta da parte di un amministratore condominiale, il Presidente informa che, da colloquio con il Commissario Capo della Polizia Locale, è stato chiarito che la Polizia Locale, in questi casi, non interviene di propria iniziativa, ma, eventualmente, su richiesta del singolo cittadino in presenza di violazioni dallo stesso segnalate o su istanza del Consiglio di Quartiere che evidenzia l'esigenza di un controllo in zona ed orari specifici.

Il Presidente informa anche che durante l'incontro con il Vicesindaco si è saputo che l'Assessora Frattini e lo stesso Manzoni sono intervenuti nelle scuole per parlare ai ragazzi di questo problema. Poiché anche questa iniziativa non ha prodotto risultati, i consiglieri in modo unanime decidono di chiedere un intervento della Polizia Locale. Si suggerisce anche di pubblicare su Facebook un messaggio per invitare i cittadini a comportamenti più rispettosi.

La Consiglieria Faita evidenzia la limitata visibilità in corrispondenza della confluenza di via Crosette con via della Musia a causa delle fronde degli alberi. Viene osservato che è stato recentemente collocato uno specchio per favorire l'immissione in via della Musia.

Il Presidente ricorda i prossimi impegni: per la Vicepresidente Faini la partecipazione al convegno "Aggregazioni giovanili e Spazi Urbani" del 25 febbraio e per la Consiglieria Faita l'incontro tra Servizio Sociale Est, Consigli di Quartiere e Punti Comunità del 27 febbraio.

Non essendoci altro da discutere e nessuno chiedendo la parola, la riunione termina alle ore 22.15.

Letto confermato e sottoscritto

Il Presidente

Alessandro Sassi

Il Consigliere che redige il verbale

Mariangela Faini